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明日から秋休み

１学期も今日で終了します。新しい学年がスタートし、６カ月が経過しました。この半年間で、児童
それぞれが大きく成長したことでしょう。がんばったこと、できるようになったことなどを振り返り、
自分の成長を感じてほしいと思います。そして、２学期に向け、どのように成長したいのか自分の未来
像をイメージして下さい。自ずとやるべき事が見えてくるはずです。
短い秋休みではありますが、２学期に向けての大切な期間となります。ご家庭でも、是非、振り返り

を話題にしていただきますようお願いします。

新型コロナウイルス感染症対策の中、スター
トした令和４年度でしたが、無事、１学期も
終了します。連日報告のあった陽性者数です
が、最近は０の日が続いてます。児童の皆さ
んのがんばりと保護者の皆様のご協力のおか
げです。ありがとうございました。
学校行事も少しずつ動き始めた４年度ですが、
今後、感染状況に応じ、できる活動を増やし
ていきたいと考えています。ただ、コロナは
終息はしていません。今後も、引き続き感染
対策をお願いすることになりますが、よろし
くお願いします。

児童の活躍 －与那原っ子 夢実現！－

沖縄県空手道小林流
竜球館空手古武道連盟昇段試験(9/27)
準７級合格 富山春凜（１年）

携帯電話の持ち込みについて

最近、ＳＮＳや授業中にアラームが鳴ったりなど
携帯電話による問題が校内で起こってます。中に
は保護者に内緒で携帯を持ち歩いている児童もい
ます。与那原小学校としては、原則、校内への携
帯電話の持ち込みは禁止しています。（よい子の
一日にも記載しています）トラブルにつながる事
案も懸念されますので、ご理解、ご協力をお願い
します。

一学期終業式

これまでｍｅｅｔを活用し、各教室でオンライン
での集会を行ってきましたが、感染症状況の実態
を踏まえ、６学年を体育館に集めた形での式を実
施しました。もちろん間隔を空けるなど、感染症
対策を施したうえですが、久しぶりに集会ができ
たことに喜びを感じます。１０月になりましたが、
実は校長として全校児童の前で直接話す機会は未
だありませんでした。一部ではありますが、児童
の前で直接お話しできることは楽しかったです。
１学期を振り返って、３年生と６年生の児童が代
表で発表してくれました。楽しかったこと、がん
ばったこと、二学期に向けての意気込みなどすば
らしい発表でした。皆、充実した一学期を送った
ようです。代表児童の発表文を裏面に掲載してい
ます。是非、ご覧下さい。



一学期終業式 児童あいさつ

「一学期がんばったこと」 本郷楓（３年）
ぼくが一学期がんばったことは、三年生ではじめて学習した社会です。地図記号をおぼえたり、かいも

のしらべで、なぜ、その店にいったか、家の人に、理由を聞いたり、レシートをあつめて調べたりしまし
た。
生活面でがんばったことは二つです。まず一つめは、あいさつです。とう校する時に、校長先生が正門

にいるので自分から進んであいさつするようにしました。二つめはかかり活動です。ぼくは、体育がかり
をしました。じゅんびうんどうのときに、はじめは声が小さかったけれどだんだんなれてくると、大きな
声を出せるようになりました。
二学期も、運動会やいろいろなぎょうじにがんばっていきたいです。

「わたしが１学期にがんばったこと」 西銘志朔（３年）
わたしが１学期にがんばったことをお話しします。
わたしががんばったことは３つあります。
一つめは暗算です。始めは、暗算という計算も分からなかったけど、少しずつがんばっていくと、どん

どん分かってきました。
二つめはわり算です。はじめてわりざんを習ったので計算の仕方も分からなかったけど、少しずつ、勉

強していくと、だんだん分かってきました。
三つめは、体育の鉄ぼうをがんばりました。始めは、足かけふり上がりができなかったけど、れんしゅ

うしていくと上手になってきました。
わたしは２学期にがんばりたいことがあります。
２学期は」運動会があるので、運動会をがんばりたいです。

「一学期の思い出」 外間藍（３年）
わたしの一学期の思い出は、社会見学です。なぜかというと理由が二つあります。一つめは、バスでお

友だちとお話ししながら、はえばる文化センターにいったからです。二つめは、むかしの遊びやくらし、
むかしの物などいろいろなむかしのことを大学生のおにいちゃんおねえちゃんがおしえてくれてわかりや
すかったし、楽しかったです。一番いんしょうにのこっていることは、あらうところとかわかすところが
ある二そう式せんたくきを見ました。はじめて、二そう式せんたくきを見たので、こんな物があるとびっ
くりしました。そして、おべん当は、もとぶ公園で３年生のみんなとおしゃべりをしながら食べたので、
たのしかったし、おいしく食べられました。
二学期でがんばりたいことは、運動会です。２年生のときは、まけてくやしかったから３年生は、ぜっ

たい一位になれるようにがんばっていこうと思います。

「一学期がんばったこと」 大みねあいり（３年）
わたしが一学期でがんばったことは２つあります。
一つめは、きゅう食をがんばってできるだけ食べるようにしたことです。夏休みが終わってから、より

のこさず食べられるようになりました。二つめは、算数のわり算をがんばったことです。早く計算できる
ようにがんばりました。そして、自分の考えを発表したり、みんなでたしかめたり楽しくじゅぎょうがで
きました。
それから校外学習で楽しかったこともあります。
それは、つなひきしりょう館に行ったことです。つなひきしりょう館にいって楽しかったことは、みん

なで力を合わせてつなを作ったことです。はじめて体けんして楽しかったです。
二学期は、算数の図けいと音楽のリコーダーをがんばりたいです。

大城心春（６年）
皆さんは、この１学期をどのように過ごしましたか。今回は私が１学期で成長したことや、一生懸命に

取り組んで事をお話します。
皆さんはボランティア活動に参加したがことがありますか。ボランティアをするのは大変そう、やって

なにか変わるの？情報が少ないから参加しにくいなどという理由から参加したことがない人も多いのでは
ないでしょうか。
私は子猫を拾ったことがあり、それから野良猫や捨てられた動物のことが気になり調べると、殺処分さ

れている動物が多いことを知りました。そこで、与那原猫の会の地域猫餌やりボランティアに参加するす
ることにしました。普段は夕方だけの餌やりでしたが、夏休みでは、朝と夕方の餌やりを担当しました。
餌は６時までにあげなければないので、２箇所担当していた私は、毎朝５時に起きて餌やりをしました。
朝早く起きるのは大変でしたが、私が餌やりをすることで、与那原猫の会が保護活動に専念できたと言っ
ていたので、命を救う活動に協力できたかと思うと、活動してよかったと感じました。
皆さんは２学期の目標はありますか。私は、１学期ではあまり自分で考えて行動することがでなかった

ので、２学期では、苦手なことにに挑戦したり、何事にも責任感を持って行動出来るように頑張りたいで
す。また、２学期でも、ボランティア活動を引き続き頑張りたいと思います。
みなさんも２学期の目標を立てて、より良い自分になるための努力をしてみませんか。


